

学校だより



みち

光市立三井小学校

第 10 号



2018. 12. 21 発行

寒さに負けない！元気な子どもたちです！

12月に入り、寒い日が続いています。業間時間や昼休みに運動場に目を向けてみると、声を出しながら走り回る子。ボール運動を楽しんでいる子。遊具で遊んでいる子。など100人以上の子どもたちの元気な姿を見ることができます。『子どもは風の子』という諺があります。本校の多くはこれがあてはまる子どもたちです。『大人は火の子』という諺もありますが、それとは違って本校の教職員は運動場で子どもたちと一緒に走り回っています。寒がりの私も、たまに運動場で子どもたちに追いかけられますが、そんな日は給食や夕ご飯がいつもより美味しく感じられ、夜もぐっすり眠れます。外遊びをした子どもたちもきっとそうでしょうね！

明日から冬休みです。寒さが一段と厳しくなると思いますが、「ゆき」の歌詞にある「犬は喜び庭駆け回り」のように、健康的な毎日が過ごせるといいですね。

書き損じハガキ、未使用の切手・テレホンカードの寄付のお願い

山口県視覚障害者団体連合会から「書き損じはがき、未使用の切手・テレホンカード」の寄付の依頼がありました。

山口県視覚障害者団体連合会は、平成24年6月に団体結成以来、永年に亘って県下約5,000名余の視覚障害者福祉の向上を目指すとともに、障害者に対する社会の理解を深め、もって共生社会の実現を目指すことを目的として、視覚障害者等の福祉増進に関する事業など6事業を推進しておられます。

ご協力いただける方がありましたら、**1月18日（金）**までにお子様を通じまして提出をよろしくお願いします。

なお、山口県視覚障害者連合会からのチラシは11月下旬に児童が持ち帰っておりますので、推進事業等につきましてはそれをお読みいただけたらと思います。

1月から3月の主要行事予定

【1月】

8日（火）給食開始 18日（金）グリーセイム 22日（火）参観日（9:30～）二分の一成人式（10:35～）

【2月】

7日（木）一日入学 15日（金）グリーセイム 島田中入学説明会 22日（金）参観日（13:50～）学校運営協議会

【3月】

15日（金）グリーセイム 19日（火）お別れ式 20日（水）卒業式 1・2年家庭学習日

25日（月）給食終了 学級懇談会 26日（火）修了式 29日（金）離任式



本校のコミュニティ・スクール

コミュニティ・スクールとは、学校運営協議会を設置した学校です。県内の小中学校は全てがコミュニティ・スクールです。学校と地域住民・保護者が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」、「子どもとかかわり、見守り、支え、応援していく、地域と連携した学校づくり」のシステムです。

本校では、『ふるさと三井の自然・歴史・人材に学び 地域とともに輝く学校』をスローガンに、次の3つを主なねらいとして取り組んでいます。

- ① 学校運営の質の向上（学校運営）
- ② 地域の子どもはみんなで育てるという意識の醸成（学校支援）
- ③ ふるさとを大切にする気持ちの育成とコミュニティの活性化（地域貢献）

取組の実際については、裏面で紹介します。